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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph 
 
 
Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école St-Joseph 
Le 14 janvier 2025 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Madame Monia Robert, présidente 
Madame Josée Bélair, parent  
Madame Kathleen Tremblay, parent 
Madame Mélissa Latulippe, parent 
Madame Caroline Riendeau, parent  
Madame Johanne Chamberland, membre de la communauté 
Maude Cloutier, responsable  sdg 
Audréanne Mekkelholt, enseignante orthopédagogue 
Marie-Hélène Lepage, enseignante 
Sonia Coupal, enseignante 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Claudia Pinard, directrice de l’école St-Joseph. 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
Aucune absence 
 
 
Ordre du jour  
1. Présences et ouverture de la séance 

 

2. Parole au public (10 minutes)  

Aucun public 

3. Lecture et Adoption de l’ordre du jour  

Adopté par Melissa Latulippe 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 5 novembre 2024 et 17 décembre 2024. 

Adopté par Marie-Hélène Lepage 

5. Parole aux membres 

Aucun membre du conseil n’a pris parole 

6. Mot de la représentante au comité de parents 

Notre représentante ne reçoit plus les courriels du CSS. La situation a été réglée. 

7. Mot de la direction 

a) Suivis levées de fonds : Montagnes de papier, fromages et marché de 
Noël du sdg 

La direction partage les montants d’argent qui ont été amassés dans ces diverses levées 
de fonds 

419$ Arche de Zoé (élèves de 6e année) 

628$ Montagnes de papier (Marie-Hélène et ses élèves) 

419$ Marché de Noël sdg (les élèves et éducatrices du sdg) 

5000$ et + Vente de fromages (tous les élèves de l’école) 

Nous remercions tous les adultes et élèves qui se sont impliqués dans ces divers projets! 

 

b) Levée de fonds Krispy Kreme (fiche 12)  

La vente traditionnelle de beignes Krispy Kreme se fera pour la fête de Pâques. 

c) Service de garde semaine de relâche 

Un sondage sera envoyé aux parents pour connaître les besoins pour la semaine de 
relâche. Nous pourrons alors déterminer si le service sera offert. 

d) Don 1000$ Caisse Desjardins 

Merci à la Caisse Desjardins de la Frontière pour leur don de 1000$. Cette somme 
servira à payer, en partie, le projet « Classe en nature » pour nos élèves du préscolaire à 
la 4e année. 

f) Catalogue Acrobate 

Ouverture du catalogue jusqu’au 31 janvier 2025, livraison le 17 février 
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Nous verrons à la possibilité d’ajouter une couleur en septembre. Il a été ajouté dans les 
informations aux parents qu’un chandail uni bleu foncé peut être acheté dans n’importe 
quel magasin. Acrobate n’est le seul fournisseur proposé aux parents. 

g) Salon du livre à l’école 

Puisque la somme d’argent prévue pour l’achat de livres a été dépensée, nous ne ferons 
probablement pas de salon du livre cette année dans le gymnase. 

 

 

8. Approbation/adoption (fiche 4 et 8) : 

 a) Budget révisé 24-25 (fiche 23) 

Le budget révisé a été présenté aux membres. 

Approuvé par Sonia Coupal 

 

 b) Approbation présentation mesures dédiées et protégées reçues par CSS 

Les montants des enveloppes budgétaires ont été présentés par la direction. 

Approuvée par Josée Bélair 

 c) Sorties et activités proposées par la direction (fiche 16) 

Aucune sortie n’a été présentée 

 e) Opération tournesol (011) 

Le groupe 011 fera sa levée de fonds pour l’organisme Enfant Soleil (culture et vente de 
tournesols) 

Approuvée par Caroline Riendeau 

  

 
 

9. Varia a) soirée des bénévoles municipalité 
Les divers bénévoles des organismes de Lacolle sont invités le 25 avril pour un 
cocktail/bouchées et spectacle à la salle communautaire. 
 

 

10. Levée de l’assemblée à 19h32 
Proposée par Maude Cloutier 
 

Prochaine rencontre du conseil d’établissement en présentiel : le 11 mars 2025 à 18h30 
 
 
Claudia Pinard 
Directrice de l’école St-Joseph                                        
 
 
 
Monia Robert 
Présidente Conseil d’établissement école St-Joseph 2024-2025 
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